

Guía de Estudio Bíblico

Habacuc 3

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo Habacuc 3 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos a esta guía de estudio bíblico que te invita a sumergirte en el apasionante capítulo del libro de Habacuc 3! En esta sección, exploraremos en profundidad este capítulo, reflexionando sobre su significado y relevancia para nuestras vidas. A través de preguntas estimulantes y respuestas esclarecedoras, te invitamos a embarcarte en un viaje de descubrimiento y crecimiento espiritual. Además, encontrarás un vocabulario clave que te ayudará a comprender mejor las enseñanzas que se desprenden de este pasaje bíblico. ¡Prepárate para enriquecer tu conocimiento de las Escrituras y fortalecer tu fe mientras exploramos juntos las verdades eternas contenidas en la Palabra de Dios!

Estudio de Habacuc 3

Lee el capítulo Habacuc 3 y luego contesta estas preguntas:

¿Quién es el profeta autor del libro de Habacuc 3? (1)

¿Qué pide el profeta a Dios en el versículo 2? (2)

¿De dónde viene Dios según el versículo 3? (3)

¿Qué compara el profeta con el resplandor de Dios en el versículo 4? (4)

¿Qué va delante del rostro de Dios según el versículo 5? (5)

¿Cómo son los caminos de Dios según el versículo 6? (6)

¿Qué observa el profeta en aflicción según el versículo 7? (7)

¿Contra qué pregunta el profeta si se ha airado Jehová en el versículo 8? (8)

¿Qué arma tiene preparada Dios en el versículo 9? (9)

¿Qué dejan oír los abismos según el versículo 10? (10)

¿Qué elementos se detienen en su lugar ante Dios según el versículo 11? (11)

¿Cómo se describen las reacciones del profeta al oír la voz de Dios en el versículo 16? (16)

Introducción a Habacuc 3: La oración del profeta Habacuc

Este capítulo nos presenta la oración del profeta Habacuc, en la que expresa su temor y reverencia a Jehová. Habacuc clama por la obra de Dios en medio de los tiempos, pidiendo que su misericordia prevalezca incluso en medio de la ira divina. En esta oración, el profeta describe la majestuosidad y el poder de Dios, recordando sus acciones pasadas y expresando su confianza en que, a pesar de las circunstancias adversas, él se alegrará en Jehová, su fortaleza y salvación.

Leer el Capítulo Habacuc 3

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Oración del profeta Habacuc, sobre Sigionot

2 ¡Jehová, he oído tu palabra, y temí! ¡Jehová, aviva tu obra en medio de los tiempos, en medio de los tiempos hazla conocer; en la ira acuérdate de la misericordia!

3 Dios viene de Temán; el Santo, desde el monte Parán. Selah «Su gloria cubrió los cielos, la tierra se llenó de su alabanza.

4 Su resplandor es como la luz. Rayos brillantes salen de su mano; allí está escondido su poder.

5 Delante de su rostro va la mortandad, y tras sus pies salen carbones encendidos.

6 Se levanta y mide la tierra; mira, y se estremecen las naciones. Los montes antiguos se desmoronan, los collados antiguos se derrumban; pero sus caminos son eternos.

7 He visto las tiendas de Cusán en aflicción; las tiendas de la tierra de Madián tiemblan.

8 ¿Te has airado, Jehová, contra los ríos? ¿Contra los ríos te has airado? ¿Arde tu ira contra el mar cuando montas en tus caballos, en tus carros de victoria?

9 Tienes tu arco preparado; los juramentos a las tribus fueron palabra segura. Selah «Has hendido la tierra con los ríos.

10 Te ven los montes y temen; pasa la inundación; el abismo deja oír su voz y alza sus manos a lo alto.

11 El sol y la luna se detienen en su lugar, a la luz de tus saetas que cruzan, al resplandor de tu refulgente lanza.

12 Con ira pisas la tierra, con furor pisoteas las naciones.

13 Has salido para socorrer a tu pueblo, para socorrer a tu ungido. Has abatido la cabeza de la casa del impío, has descubierto el cimiento hasta la roca. Selah

14 Traspasaste con sus propios dardos las cabezas de sus guerreros, que como tempestad acometieron para dispersarme, regocijados como si fueran a devorar al pobre en secreto.

15 Caminas en el mar con tus caballos, sobre la mole de las muchas aguas.

16 Oí, y se conmovieron mis entrañas; al oír la voz temblaron mis labios. Pudrición entró en mis huesos, y dentro de mí me estremecí. Tranquilo espero el día de la angustia que vendrá sobre el pueblo que nos ataca.

17 Aunque la higuera no florezca ni en las vides haya frutos, aunque falte el producto del olivo y los labrados no den mantenimiento, aunque las ovejas sean quitadas de la majada y no haya vacas en los corrales,

18 con todo, yo me alegraré en Jehová, me gozaré en el Dios de mi salvación.

19 Jehová, el Señor, es mi fortaleza; él me da pies como de ciervas y me hace caminar por las alturas».

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Qué enseñanza podemos extraer de la oración de Habacuc acerca de la importancia de temer a Dios?

¿Cómo podemos avivar la obra de Dios en medio de nuestro tiempo, tal como pide el profeta Habacuc?

¿De qué manera podemos reflejar la gloria de Dios en medio de las circunstancias adversas, tal como se describe en el capítulo?

¿Qué significa para nosotros confiar en la fortaleza de Dios, a pesar de las dificultades y la falta de frutos en nuestra vida?

¿Cómo podemos caminar en las alturas con Dios, confiando en su poder y salvación, tal como lo expresa el profeta en este capítulo?

Vocabulario

abatido: Derrotado, vencido.

acusán: Se refiere a Etiopía en la Biblia, una región del norte de África.

angustia: Dolor intenso, aflicción profunda.

cimientor: Base o fundamento de algo.

collados: Pequeñas colinas o elevaciones de terreno.

cubrió: Envolvió o llenó por completo.

descubrirr: Revelar algo que estaba oculto.

estremecerr: Temblar o conmoverse violentamente.

eternos: Que no tienen principio ni fin, que duran para siempre.

hijuierva: Árbol frutal que representa prosperidad y bendición en la Biblia.

irav: Sentimiento de enojo y furia intensos.

pastor: Persona que cuida y guía a un rebaño de ovejas.

poderl: Capacidad de hacer algo o de influir en otras personas.

resplandor: Brillo intenso y resplandeciente.

selah: Palabra utilizada en la Biblia para indicar una pausa o reflexión.

socorrerl: Ayudar o asistir a alguien en un momento de necesidad.

Respuestas de Referencia:

Habacuc 3

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de Habacuc 3

¿Quién es el profeta autor del libro de Habacuc 3? (1):

Habacuc

¿Qué pide el profeta a Dios en el versículo 2? (2):

Avivar su obra en medio de los tiempos y hacerla conocer

¿De dónde viene Dios según el versículo 3? (3):

De Temán; desde el monte Parán

¿Qué compara el profeta con el resplandor de Dios en el versículo 4? (4):

Como la luz

¿Qué va delante del rostro de Dios según el versículo 5? (5):

La mortandad

¿Cómo son los caminos de Dios según el versículo 6? (6):

Eternos

¿Qué observa el profeta en aflicción según el versículo 7? (7):

Las tiendas de Cusán y de la tierra de Madián

¿Contra qué pregunta el profeta si se ha airado Jehová en el versículo 8? (8):

Contra los ríos y el mar

¿Qué arma tiene preparada Dios en el versículo 9? (9):

Su arco

¿Qué dejan oír los abismos según el versículo 10? (10):

Su voz

¿Qué elementos se detienen en su lugar ante Dios según el versículo 11? (11):

El sol y la luna

¿Cómo se describen las reacciones del profeta al oír la voz de Dios en el versículo 16? (16):

Se conmovieron sus entrañas, temblaron sus labios, entró pudrición en sus huesos y se estremeció

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909